



# Comunicado de **PRENSA**

Voz y Acción de la Empresa Privada

camarapr.org

10 de noviembre de 2015

## **Conversatorio: Mujer de HOY... Empresas del Mañana**



(San Juan, PR) – La realidad de la mujer de hoy, sus retos y oportunidades de desarrollo, fueron los motivos principales por los cuales la directora interina del Instituto de Política Pública de Sistema Universitario Ana G. Méndez, Joanellis Fernández Ortiz, junto a la presidenta de la RED de Empresarias y Mujeres Profesionales de la Cámara de Comercio de Puerto Rico, Lcda. Margaret Ramírez, ofrecieron en el día de hoy el Conversatorio: Mujer de HOY, Empresas del Mañana.

El evento, que tuvo lugar en el Anfiteatro Muñiz Souffront de la Universidad Metropolitana – UMET en Cupey, contó con la oratoria de tres conocidas profesionales del país quienes disertaron sobre la realidad de la mujer en el Puerto Rico del Siglo 21: Retos para desarrollarse y salir de la pobreza.

En un auditorio, ante la presencia de jóvenes universitarios y mujeres emprendedoras, la Lcda. Margarita T. Millán, vicepresidenta y gerente general del Sistema TV – Ana G. Méndez, y Maricarmen (Tuti) Bou, vicepresidenta de Sony Music Puerto Rico, compartieron sus



# Comunicado de PRENSA

Voz y Acción de la Empresa Privada

camarapr.org

experiencias de cómo lograron superar retos y sacar provecho de las oportunidades que se les presentó.

También, como preámbulo del conversatorio, se contó con oratoria de la Dra. María de Lourdes Rivera Grajales, coordinadora general de la Oficina para el Desarrollo Socioeconómico y Autogestión de las Comunidades Especiales. La doctora Rivera Grajales compartió datos alusivos a la pobreza de la mujer, recogidos en el Censo 2014 y que ella incluyera, recientemente, en su ponencia ante el Senado de Puerto Rico.

Por su parte el presidente de la Cámara de Comercio de Puerto Rico, Dr. José E. Vázquez Barquet, describió el perfil de las empresarias y profesionales que son socias de la institución. Destacó que para él, tener 249 socias mujeres era muy importante, pero que dada la realidad de que las estadísticas señalan a las mujeres en Puerto Rico como la población mayoritaria y de más alto nivel académico, esa cifra la vamos a crecer. “Ahí tienen un reto que tenemos que superar. Tenemos que impulsar que más mujeres empresarias y profesionales formen parte de nuestra institución y se beneficien del “networking” de la RED”, dijo.

Por su parte, la presidenta de la RED enfatizó que “las grandes transformaciones en el entorno de la mujer de hoy se han dado como resultado de un esfuerzo en conjunto de líderes visionarias como las tres oradoras invitadas. Nuestra RED de Empresarias y profesionales se nutre de un gran número de estas mujeres visionarias que nos han mostrado el camino a seguir”, expresó la presidenta de la RED.

De igual manera,, la tercera vicepresidenta de la CCPR expresó, además, tener mucha esperanza en la aportación que surgirá del Conversatorio, por la calidad de las deponentes y porque ha sido testigo de la transformación que ha hecho la RED en la vida de muchas de las mujeres que la componen.

“Son mujeres virtuosas, emprendedoras, luchadoras, modelos para las jóvenes en Puerto Rico, que a través del “networking” han sabido apoyarse unas a las otras aún en los momentos más difíciles. Esto tiene un valor inmenso en la vida de la mujer”, concluyó.

###